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今天白天到夜里晴间多云 风力偏东风3级 温度最高14℃最低3℃ 降水概率 20％

本报讯（记者 裴其娟 通讯员 许丹
丹）“咦，这条路啥时候又修了？路面铺
上了新沥青，还换了新窨井盖，天天打这
儿走咋没发现呢。”昨日，家住农业路省
职工医院附近的蔡女士下班回家的路
上，无不欣喜地发现，农业路的路面似乎
一夜间换了模样。其实，这是市市政工
程管理处的施工人员利用市民晚上休息
时间修路的成果。

带队进行夜间道路维修的市市政工
程管理处有关负责人告诉记者，为减少
扰民而将道路维修施工由白天改为夜
晚，是我市城市管理整治提升活动开展
以来最大的变化之一。按照市委、市政
府“道路大修不断行”的要求，施工人员
只能利用夜晚 10 点到次晨 6 点之间施
工。今年，市市政工程管理处正是靠着
牺牲正常休息时间、披星戴月赶工程的
精神，圆满完成了对市区 20 多条道路、
总面积 57 万平方米的路面抢修，让经
七路、花园路、金水路、秦岭路等沿线居
民的出行环境在不知不觉中得到改善，
而免受封闭施工带来的不良影响。

“今年维修的道路还有一大特点是
车辆碾过井盖不再响了，这要归功于市
委、市政府支持我们引进的一种新型窨
井盖。”市市政工程管理处养护科科长闫
磊说，这种自调式防沉降窨井盖采用德
国技术，每个井盖有3个弹簧锁可防盗，
可通过胶圈与井口紧密咬合，达到防震、
防松动效果。今年以来，我市在金水路、
中原路、嵩山路、花园路、农业路等主干
道大修工程中，均换上了这种新型窨井
盖，目前，全市已安装9000套，约占全市
市政井盖总数的十分之一。“下一步，还
将在更多道路上进行推广。”闫磊说。

新华社北京11月13日电 中国共产党
第十八次全国代表大会主席团 13 日上午
在人民大会堂举行第三次会议，通过十八
届中央委员会委员、候补委员和中央纪律
检查委员会委员候选人名单（草案），提交
各代表团酝酿。

胡锦涛同志主持会议。
会议通过了经各代表团差额预选产生

的十八届中央委员会委员、候补委员和中
央纪律检查委员会委员候选人名单（草
案），决定将名单提交各代表团酝酿。

据了解，从 11 月 11 日开始，各代表团
对大会主席团通过的十八届中央委员会委
员、候补委员和中央纪律检查委员会委员
候选人预备人选名单进行了认真酝酿。代
表们认为，这个名单是在充分发扬党内民

主的基础上产生的，整体结构比较合理，人
选的思想政治素质比较好，工作实绩比较
突出，群众公认程度比较高，是一个考虑比
较周全的方案。

11月12日下午和13日上午，大会举行
各代表团全体会议，先后对中央委员、中央
纪委委员和候补中央委员进行了预选。按
照大会选举办法的规定，预选采用差额选

举办法，差额比例均多于8%。整个预选工
作在总监票人、监票人的监督下，严格按照
大会选举办法进行，预选结果有效。

13日下午，大会举行各代表团分组会
议，酝酿主席团第三次会议通过的中央委
员、候补中央委员、中央纪委委员候选人
名单。

14日上午，大会将举行正式选举。

这次违法建设整治工作，是经
过深思熟虑、通盘考虑的，其中一
个紧紧把握的原则是：维护绝大多
数群众利益。

对违法建设拆除一处、清理一
处、规范一处，还路于民、还利于
民，真正给人民群众创造一个良好
的生活环境。笔者家门口是颍河
路，走在初步整治后的颍河路上，
感觉比以前宽敞了许多、便利了许
多，心情也格外的好，相信附近不
少市民会与我有同样的感受，也相
信许许多多整治后的路段一定会

有同样的效果。从记者的采访中
更能看清这一点：整治让绝大多数
群众受益。

其实，对这次违法建设整治涉
及的群众，市里考虑得非常周全，市
领导多次强调高度重视群众的安置
工作，10月21日，市委主要领导在
金水区调研时又强调：对各项拆迁
涉及的群众都要逐一登记造册，逐
一研究安置疏导方案，确保每一名
拆迁群众都能得到及时安置，每一
个经营户都能找到合法的经营场所。

而且，我们的党委、政府敢于担

当，勇于负责，说到做到，说好做好，
在多个会议，在多种场合，这种观念
被一再强调：只要是市委、市政府经
过科学决策定下来的事情，都要坚
定不移地推进下去。我们市里的工
作都是这样推进的，所以，对负责推
进所涉群众安置工作的区、办事处
一定会尽心尽责，力求最好。

胡锦涛同志在十八大报告中
指出：必须增强宗旨意识，相信群
众，依靠群众，始终把人民放在心
中最高位置。我们牢记在心，我们
更会践行！

我市集中展示
学术创新成果

本报讯（记者 武建玲）农工党河南省委第 24 届“国际
科学与和平周”暨郑州市学术创新成果展，昨日在市科技馆
启动。省政协副主席、农工党河南省委主委高体健，市委常
委、统战部部长王跃华，市政协副主席、农工党郑州市委主
委李新有出席启动仪式。

据悉，每年11月11日所在的一周被定为“国际科学与和
平周”。各国各地都将在该周举行宣传活动，宣传科技在保持
世界和平和社会发展中所起的重要作用。借助“国际科学与和
平周”，市科协筛选出我市在工程技术、医药卫生等方面的50
多项优秀科技成果，在市科技馆一楼进行为期一周的展示。

广泛应用于高压电气设备中的六氟化硫的温室效应是
等量二氧化碳气体的 23900 倍，河南省日立信股份有限公
司生产的两项产品可有效杜绝因六氟化硫高压开关发生绝
缘故障时气体泄漏带来的人身危害及环境污染；在郑州地
铁 1 号线施工过程中，郑州市第一建筑工程集团有限公司
不断开展科技创新，成功解决了在郑州复杂地质条件下盾
构施工、浅埋暗挖、冷冻法地层加固等技术难点，填补了郑
州市富水砂层地质下的地铁施工技术空白，大大加快了地
铁施工进度……成果展现场，我市近年来的一项项科技创
新成果吸引了不少市民驻足观看。除了科技成果集中展
示，农工党河南省委和市科协还在市科技馆广场举办了专
家义诊和科普宣传活动。

铜陵市考察团来郑州
取经新型城镇化建设

本报讯（记者 张丽霞）昨日，铜陵市委副书记、市长侯
淅珉一行来我市考察“两环十七放射”建设。郑州市委常
委、副市长张建慧陪同。

“两环十七放射”是我市重要的交通道路网和出入市
口，按照规划，道路两侧各建设20～50米的绿化廊道，自行
车道、人行步道、公交港湾、休闲驿站建在廊道内，从而实现

“公交进港湾，行走在中间，辅道在两边，休闲在林间”，达到
交通、人行、绿化、生态的和谐统一。 铜陵市考察团一行首
先来到中原西路南侧绿化、公交港湾施工现场和郑上路施
工现场考察，又到高新区观摩建好的生态廊道。

在随后召开的座谈会上，张建慧详细介绍了我市“两
环十七放射”建设的最新进展和经验。铜陵市考察团成员就
关心的问题向我市相关部门咨询。自我市推进新型城镇化建
设以来，市委、市政府持续加大工作力度，建立工作推进机
制，完善落实督导检查和资金奖补等措施；以政府融资平台
为主导，加强与金融机构对接，千方百计加大资金筹措力度；
以廊道建设带动城中村改造和合村并城、新型农村社区建设，
以组团开发推动城乡统筹步伐。对非城市规划区内的耕地路
段，通过采取调整种植结构、实行土地流转、集中大户规模化
苗圃种植措施，实现农民生产生活方式转变，扩大农民就业。

侯淅珉对我市“两环十七放射”建设成就高度赞许，表
示将吸取和借鉴郑州新型城镇化建设的先进经验，结合铜
陵市城市发展现状，实现产业升级、城乡一体化。

全市生态廊道建设
完成七成绿化任务
本报讯（记者 王思俊）截至目前，全市生态廊道建设已

完成绿化面积2461.8万平方米，占总任务的70%。昨天，全
市生态廊道建设现场督查会在中牟召开，省辖市市长级干
部王林贺参加。

与会人员先后来到郑东新区四港联动大道公交港湾、
绿博大道管城区段、中牟县广惠街和雁鸣大道生态廊道建
设现场观摩。据了解，全市生态廊道建设已完成绿化面积
2461.8万平方米，占总任务的70%。15条道路3条水系4个
节点沿线拆迁基本完成，培土工作接近尾声，正抓紧绿化
种植与管护。四港联动大道绿化种植完成95%，沿线各路
段人行步道、公交港湾等基础设施正在建设。绿博大道生
态廊道微地形塑造接近尾声，灌溉系统管网铺设、打井、放
线开始施工，全线进入绿化种植阶段。

王林贺指出，眼下，已经进入最适宜的冬季造林时间，
各级党委和政府要高度重视，深刻认识生态建设的重要
性，抓紧时间抢抓进度，严格按照规划设计，确保种植质
量，迅速掀起植树造林和生态廊道建设新高潮。

协作路的桐柏路至文化宫路路
段两侧，经过违法建设整治后，人行
道新铺的地砖整齐美观，围墙上绘
制的漫画生动活泼、充满文化气
息。“违建整治还路于民，形象大变
样，走路也更方便了。”昨日下午，在
这里散步的七旬老人张存香说。

以前的这段路，店面突出，占道
经营严重。如今，突出店面整治了，
占道经营现象随之销声匿迹，这里

的面貌焕然一新。
在违建整治中，该路段北侧家

属楼一楼所有门店突出部分均被拆
除，店面内退 50 厘米，门头牌匾也
进行了重新规范。福源干鲜果商行
店主王龙飞介绍：“店面整治后，路
面及时铺砖修复，生意基本没受什
么影响，现在每天能卖 400 多元。”
见记者采访，旁边“乔氏推拿”店主
牛建丽围上来说：“违建突出部分整

治后，路面宽了，行人多了，生意反
而更好了。”

许多学生家长对道路两侧围墙
修葺后绘上诗、词、画表示赞赏。采
访时，正值放学时间，家长接着孩子
指着墙上的字画循循教导，孩子们
听得津津有味。“以前，墙上千疮百
孔，现在装扮一新，真是形象大变
样。”经常从此路过的郑州工贸学校
学生王锦平说。

“荷花奖”舞蹈大赛
郑州市执委会成立
本报讯（记者 左丽慧）第八届中国舞蹈“荷花奖”现代

舞、当代舞大赛本月 24 日将在我市开赛，为做好大赛组织
工作，郑州市执委会成立并于昨日召开第一次工作会议，安
排部署筹备工作。省辖市市长级干部丁世显及财政、卫生、
公安等部门相关负责人出席会议。

“荷花奖”舞蹈大赛是中国专业舞蹈艺术最高成就的专
家奖。本届大赛共有 276 个作品报名参加，其中当代舞
226个、现代舞50个。经过评委会初评，共有33支队伍、48个
作品入围半决赛，其中当代舞33个、现代舞15个。河南参
赛的7个节目中，我市占两席，全部由市歌舞剧院创作。

目前，大赛的筹备工作正有序进行，郑州市执委会成立
综合组、宣传组、赛事晚会组、接待组，分工负责大赛的各项
组织工作。

会议对各工作组的职能、分工进行明确。丁世显要求，各相
关部门要通力合作，有序推进，圆满完成大赛各项工作任务。

党的十八大主席团举行第三次会议
胡锦涛主持会议 通过中央委员、候补中央委员和中央纪委

委员候选人名单（草案）
今日上午举行正式选举

整治道路两侧违法建设

维护绝大多数群众利益
陶玉亮

城市管理提升活动
畅通郑州十大工程
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吴风仙，55岁，管城区南曹乡尚庄村
一名普通农民。

今年3月1日，对她来说是个难忘的
日子，这一天，她领到了全国第一张居民
健康卡。

吴风仙 2008 年做心脏手术，医疗费
花了 5 万多元，新农合报销了 2.6 万元。

“真没想到能报销这么多。”她说，自从参
加新农合，从一开始个人缴纳10元，到现
在缴50元，个人筹资部分全部由乡、村两
级补贴，这是以前想都不敢想的好事。

吴风仙能成为全国居民健康卡第一
人，得益于我市新农合的蓬勃开展。为
缓解农民看病难，2003 年我市在巩义启
动新农合试点，短短 3 年，就提前实现了
新农合全覆盖，比国家规定时间提前 4
年。截至目前，全市新农合参合农民达
425万人，参合率达98.8%。

为给参合农民创造良好的就医环
境，3 年来，全市各级政府共投入建设资
金 7682.97 万元用于 7 所示范卫生院、30
所中心卫生院和 75 所一般卫生院建设；

投资 110 万元建设卫生院规范化计划免
疫门诊和急诊科；投入 2000 多万元为卫
生院配备救护车、B 超等设备，在全市开
展了“十百千工程”，使农民足不出乡就
可享受到高水平的医疗服务。

我市还创新落实各项惠民政策。
2009 年，在全市开展新农合门诊统筹工
作，扩大参合农民受益面；及时将《国家
基本药物目录》品种全部纳入新农合报
销药品范围，报销比例比非基本药物再
提高10个百分点；（下转第三版）

全市425万人受益新农合
本报记者 汪辉

胡锦涛、吴邦国、温家宝、贾庆林、李长春、习近平、李克强、贺国强、周永康等出席会议。 新华社发胡锦涛同志主持会议。

为不影响白天通行，市市政工程管理处组织施工
人员利用夜间对长江路实施大修。本报记者唐强摄

城南路沿街违建门店整治后，还路于民。 本报记者 唐强 摄


